





# 禁酒反對運動勃興

加州は運動の牛耳を握る

## 事業報告

昨年の結婚數

二萬一千四百八十七

百八十七

三十萬噸

二十萬噸

三十萬噸

# 日本近便

(二月二十日)

女子大學卒業生の活動

成瀬校長の臨終

までに母校を

を開始してゐるが、大阪は成瀬

校長がそも

最初に女子大卒

は、過日より大阪近畿

の櫻楓會員と共に盛んな運動

を開始してゐる。

さうして上り方へ頗る懶惰子であ

つた或る物は假の値となつてゐる

ものは、

だのだから戦争が済めばガタ落

ちがするに極まつてゐる。其のガ

方には、暴亂を極めたものであつた

として、上り方へ頗る懶惰子であ

つた或る物は假の値となつてゐる

ものには、

もう梅の花がちらほら咲き始め

ので、櫻楓會では昨今ばかり

の氣候が暖かくなると共に、

毎年の例として家出人が多くな

る。

次第に氣候が暖かくなると共に、

毎年の例として家出人が多くな

る。

そので櫻楓會では昨今ばかり

の氣候が暖かくなると共に、

毎年の例として家出人が多くな

る。

そので櫻楓會では昨今ばかり

の





サクラメント(九日)

時局費

委員會

▲土地は修正案近く提出

借地権年限延長の議案は本期四

十三加州議會に提出されるべきと

は戻に喧傳されつゝある事實な

るが近々中にサンタクラ、郡選

出上院議員カンシング市により

て上院に提出されるべき筈なりと

云ふ當市櫻府日本人會にては去

る六日の夜八時より日會事務所

に於てそれに関する運動時局費

の提案方法に付き委員會により

したまことこのことなれば故に今

迄議表を見合せ居りしも過日

の常識員會の決議に準じて一千

弗以上の融資算額として員會

一同は近々中募集に着手するこ

とに定め尙ほ役員以外の事業家

をも推薦して應援を依頼するこ

にされど云ふ

募集員の解雇

當市商業會議

所の機關雜誌グレート・エス

ト社にては役員以外の事業家

をも推薦して應援を依頼するこ

にされど云ふ

募集員の解雇

當市商業會議

所の機関雜誌グレート・エス

ト社にては役員以外の事業家

をも推薦して應援を依頼するこ

にされど云ふ

募集員の解雇

當市商業會議

所の機関雜誌グレート

